

KATA PENGANTAR

الحمد لله رب العالمين حمدا يوافي نعمه ويكافي مزيده والصلاة والسلام على أشرف الأنبياء والمرسلين سيدنا محمد وعلى آله وصحبه اجمعين.

Alhamdulillah tak ada kata yang pantas diucapkan kecuali kata syukur kepada Allah atas limpahan Rahmat dan InayahNya, sehingga penulisan tesis yang berjudul "Prospek MAN 2 Model Makassar sebagai Lembaga Pendidikan Alternatif Dalam Permbentukan dan Pembinaan Akhlak di Kota Makassar" dapat penulis tuntaskan. Dan tidak mustahil tesis ini di masih mengandung kekurangan dan kesalahan. Namun kesemuanya itu tidak harus mengurangi rasa syukur saya kepadanya. Dan tentunya ungkapan saya ini tidaklah bisa menggambarkan realitas syukur saya yang sesungguhnya.

Dan ucapan terima kasih terucap buat segenap pihak yang telah meluangkan waktu, pikiran dan tenaganya, hingga penulisan tesis ini rampung. Dan karena bantuan dan dukungannyaalah sehingga penulis dapat menyelesaikan studi di program studi strata dua (S2) Pascasarjana Universitas Muslim Indonesia (UMI). Ucapan teima kasih tersebut diperuntukkan, kepada:

1. Kedua orang tua penulis; H. S. M. Shaleh al-Mahdaly (al-Marhum) dan Hj. Syarifah Hawa (al-Marhumah) yang dengan penuh kasih sayang telah mengasuh, membesarkan, mendidik serta menanamkan semangat dan motivasi kepada penulis serta doa mereka semasa hidupnya agar penulis (selaku anaknya) dapat mencapai cita-cita dan kesuksesan sejak memasuki dunia pendidikan.
2. Prof. Dr. Hj. Masrurah Mukhtar, MA selaku Rektor Universitas Muslim Indonesia Makassar, Prof. Dr. H. Basri Modding, SE, MS selaku Direktur

Program Pascasarjana Universitas Muslim Indonesia, Dr. H.M. Arief Halim, MA selaku Ketua Program Studi Magister Pengkajian Islam Program Pascasarjana Universitas Muslim Indonesia, yang telah memberikan arahan dan pasilitas serta pelayanan yang baik sehingga penyusunan tesis ini dapat diselesaikan.

3. Bapak Dr. H. M. Arfah Siddiq, MA, dan Dr. Hj. Nurul Fuadi, MA. masing-masing sebagai ketua dan anggota komisi pembimbing atas ketulusan hati yang telah meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan, saran, dan motivasi sejak penyusunan proposal hingga penyelesaian tesis ini.
4. Para guru besar dan segenap dosen Program Pascasarjana Universitas Muslim Indonesia yang penuh keikhlasan mentransfer ilmu dan pemahaman terhadap berbagai kajian keislaman kepada segenap mahasiswa khususnya kepada penulis.
5. Hj. Aminah selaku Kepala perpustakaan beserta staf yang telah menyediakan fasilitas untuk keperluan literatur bagi penulis, bahkan memberikan kebebasan untuk menggunakan seluruh pasilitas yang ada di perpustakaan Program Pascasarjana Universitas Muslim Indonesia.
6. Karyawan dan Karyawati Program Pascasarjana Universitas Muslim Indonesia dengan penuh keikhlasan yang telah memberikan pelayanan terbaik selama penulis menuntut ilmu pada Program Pascasarjana Universitas Muslim Indonesia
7. Drs. H. Ahmad Hasan, MA, selaku Kepala MAN 2 Model Makassar, guru-guru, pegawai dan staf tata usaha yang telah menerima dan memberikan akses memperoleh data dan informasi yang dibutuhkan untuk pengembangan penelitian sekitar profsek MAN 2 Model Makassar sebagai lembaga pendidikan alternatif dalam pembentukan dan pembinaan akhlak bagi peserta didik.

8. H. S. Abdul Wahab selaku Suami tercinta dengan kesabaran dan kesetiiaanya serta dukungan sepenuhnya dalam rangka penulis menyelesaikan studi ini, menjadi motivasi tersendiri bagi penulis, dan juga turut memberi andil bagi keberhasilan penulis dalam menyelesaikan studi ini.
9. S. Zulkifli Wahab dan S. Zulfandi Wahab, selaku anak-anak penulis serta segenap keluarga dan karib kerabat yang dengan penuh ketabahan dan kesabaran memberikan bantuan, dorongan dan motivasi selama penulis menempuh studi.
10. Teman-teman mahasiswa yang seperjuangan di Program Pascasarjana Universitas Muslim Indonesia yang telah memberi sumbangan gagasan sekaligus metode berfikir mereka telah ikut mewarnai bentuk pemikiran penulis.

Penulis juga menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada pihak-pihak yang turut membantu penyelesaian penulisan tesis ini, karena terbatasnya ruang, tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, hanya iringan doa semoga budi baik yang telah diberikan ternilai sebagai amal ibadah yang mendapatkan pahala di sisi Allah Swt.

Penulis menyadari bahwa dalam tesis ini terdapat kekurangan-kekurangan dan ketidaksempurnaan. Oleh karena itu, dengan lapang dada penulis mengharapkan masukan, saran-saran dan krtik yang konstruktif demi kesempurnaan tesis ini. Akhirnya penulishanya bisa berharap semoga tulisan ini bermanfaat, Amin

Makassar, 24 September 2012

Penulis,

Mursyidah. S